

Burgkurzweyl 2013



Aus dem Protokoll der JHV 2013

Frau Dietz gab einen Rückblick über das vergangene Jahr und rief das Großereignis „Burgkurzweyl“ noch einmal in Erinnerung.

Um ein solches Fest schultern zu können, bedarf es vieler Helfer, die mehrere Wochen mit den Vor- und Nachbereitungen der 5 Hütten, beim auf- und abbauen, schmücken, Geschirr organisieren, Stoffe besorgen, Geldkassen richten, Arbeitsstunden leisten und vieles mehr beschäftigt waren.

Trotz all dem war die Stimmung gut, die Anstrengung wird sich sicherlich finanziell lohnen.